

学年通信 5月

豊橋市立羽田中学校 2年生
令和2年5月11日

だいじょうぶ。未来は元気だよ。



先週、ゴールデンウィークが終わりました。外出の自粛が呼びかけられていたため、家で過ごすしかなかったと思いますが、何をしていましたか？

このメッセージは、4月29日(水)の朝日新聞に掲載された「STAY HOME」を呼びかける広告で、英語、中国語、タイ語、韓国語、ヒンディー語、インドネシア語、アラビア語の7カ国語に訳され、ドラえもん SNS アカウント等を通じて海外へも発信されました。

みなさんもよく知っている「ドラえもん」は、藤子・F・不二雄さんによる日本の児童漫画・SF漫画作品で、作品内に登場する主人公の名前です。22世紀の未来からやって来たネコ型ロボット「ドラえもん」と、勉強もスポーツも苦手な小学生「野比のび太」が繰り広げる少し不思議(SF)な日常生活を描いた作品です。

5月4日(月)に緊急事態宣言の延長が発表されました。特定警戒都道府県に指定されている愛知県では、外出の自粛など、これまでと同様の取り組みが必要とされています。

我慢する日々が続きますが、22世紀の未来から来たドラえもんが「だいじょうぶ。未来は元気だよ。」と

＜ドラえもんからのメッセージ＞

きみがおうちにいてくれたから。
ちゃんと手を洗ってくれたから。
家族を想ってくれたから。
ともだちと支え合ってくれたから。
やさしい気持ちでいてくれたから。
病気の人を助けてくれたから。
みんなのために働いてくれたから。
未来をあきらめないでいてくれたから。

だいじょうぶ。未来は元気だよ。

言っています。一人一人が今できることを考え、行動に移していきましょう。

右のイラストは、新型コロナウイルス感染拡大を受け、人気漫画「鬼滅の刃」作者の吾峠呼世晴さんが描いたイラストで、4月23日(木)に「鬼滅の刃」公式ツイッターで公開されました。

「手洗い」「うがい」「マスク着用」

みなさんも日頃から意識していることだと思いますが、学校再開後も感染予防を継続するために、習慣づけていきましょう。

